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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 20. Juli 2022

Bericht AG Jugend, Schule und Kultur

Protokollnotiz Nr. 0112 

Interimstandorte der Schulen während der Bauphase

Teilnehmer
Katerina Gonzales
Christina Kahlen-Pappas
Gisela Neudeck
online zugeschaltet:
Dirk Mlaka, Schulleiter EKS
Annette Schmitt

Alle Anwesenden bemängelten die schlechte Zusammenarbeit mit der Verwaltung. Sie birgt 
großen Verbesserungsbedarf. Herr Mlaka betonte, dass bis jetzt nicht nachgefragt wurde, 
welcher Bedarf an der Schule während der Bauphase besteht.

Mögliche Standorte wären:

1. Festwiese (absolute Priorität)
Einziger Platz, der von der Größe in Frage kommt. Es ist jedoch davon auszugehen, dass 
dieser, sowie auch das „Wäldchen“ keine Genehmigung vom RPD erhält.

2. Turnhalle der Erich Kästner-Schule abreißen und dort Container aufstellen.
Vorteil: Das Hauptgebäude der Schule kann weiter genutzt werden (Lehrerzimmer, 
Versammlungsraum, Werkräume, Sekretariat). Schulnahe Unterbringung
Nachteil: Bei Abriss der Turnhalle verliere n die Vereine bis zum Neubau eine Trainingshalle

3. Platz an der Saarbrücker Allee
Käme, wenn überhaupt, nur für die Hafenschule in Frage. Die EKS benötigt größeren
Raumbedarf. Im Interview mit dem Wiesbadener Kurier brachte Christian Lahr diesen 
Standort jedoch als Standort für beide Schulen ins Gespräch.

4. Komplette auswärtige Unterbringung währen der
Bauphase. Keine konkreten Vorschläge.
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Herr Mlaka appelliert ausdrücklich, die Schule während der Bauphase nicht zu splitten und
unbedingt eine schulnahe Lösung zu finden. Mit dem Baulärm könne man sich arrangieren.
Schließlich sind sie durch den Bau der Söhnleinanlage geübt. Der wegfallende Schulhof sei 
kein Problem, da der angrenzende Spielplatz und das Hafengelände genutzt werden können.
Katerina wird mit Herrn Lahr Kontakt aufnehmen um zu erfahren, wer nun mit dem Projekt 
betraut ist.
Herr Heime, Stadtplanungsamt, soll zur Ortsbeiratssitzung eingeladen
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